

Info-parents de l'École Louis-Lafortune

juin 2023

« À mon école, je prends mon envol ... »



Composez le 514-380-8899 au poste:

#4181 – Secrétariat

#4188 – Service de garde

#4183 - Absences et retards

SVP, motivez les absences

site Mozaik (section Absences) ou

téléphone / poste #4183

5 juin	Visite à l'école secondaire des Timoniers
8 juin	Party de la brigade scolaire
9 juin	Journée pédagogique
12 juin	Sortie au parc Sardaigne (présco, 1 ^{ere} , 2 ^e et 910)
13 juin	Sortie au Récré-o-parc (3 ^e , 4 ^e , 5 ^e , 6 ^e et 911,912)
16 juin	Activité à l'école pour les 3 ^e année
16 juin	Sortie à la Colonie des grèves pour les 4 ^e année
19 juin	Journée Hawaï à l'école pour tous
20 juin	Spectacle de musique en soirée (3 ^e , 4 ^e , 912)
21 juin	Sortie scolaire à l'Estacade pour les 3 ^e année
22 juin	Sortie Palais du patin pour les 6 ^e année
22 juin	Kermesse 8 h à 11h20 pour tous, sauf 6 ^e année parc Boardman à Delson
23 juin	Congé

CALENDRIER

Montants amassés lors de diverses activités

Marathon de lecture : 4616, 25 \$ pour les activités étudiantes

Friperie de Louis : 234 \$ pour l'embellissement de la cour d'école

Vente de livres usagés : 300 \$ pour les activités étudiantes

Activités
lucratives

Défi du mois

Bien respecter les règles de l'école pour terminer l'année en beauté !

Défi du mois

Rappel amical : solde à vérifier pour les frais de scolarité

SVP, Veuillez vérifier le solde à votre état de compte pour chaque enfant via le portail Mozaik (section Finances).



S'il y a lieu, veuillez acquitter le paiement demandé. Des montants liés aux diverses activités ont pu s'ajouter en cours d'année. **Le solde des effets scolaires doit être payé pour que votre enfant puisse participer à sa sortie.**

Bilan sportif année 2022-2023

Nous souhaitons profiter de ce communiqué pour féliciter vos enfants pour une année scolaire remarquablement bien remplie à l'école Louis-Lafortune. En tant qu'enseignants en éducation physique, nous avons le privilège de voir nos élèves s'engager activement dans différentes activités visant à développer leurs compétences physiques et leur esprit sportif. Vos enfants ont été de véritables champions tout au long de l'année, et nous sommes fiers de leur réussite.

En plus de nos cours, certains élèves ont eu la chance d'être invités à participer à différents événements organisés par le centre de services scolaire des Grandes-Seigneuries. Ces activités sportives ont été bonifiées durant les périodes du dîner, encadrées par les enseignants en éducation physique et se sont clôturées par la participation à une rencontre sportive amicale qui se tenait sous la forme de tournois ou de rassemblements. Les enseignants en ÉPS, en collaboration avec les titulaires, ont choisi des élèves qui démontraient une attitude positive et fournissaient des efforts soutenus dans la classe ou au gymnase.

Tout d'abord, nous tenons à souligner la participation de trente élèves de tous les cycles au cross-country en octobre. C'était une journée remplie de défis et de dépassement de soi, et nos élèves ont montré un grand engagement et une belle performance.

En novembre, notre école a eu l'honneur d'accueillir la rencontre de ballon-racheteur pour nos élèves de quatrième année. Cet événement a été un moment mémorable pour nos élèves, qui ont pu démontrer leur habileté et leur esprit d'équipe.

En février, ce fut le tour des élèves de sixième année de briller lors de l'événement airball. Ils ont démontré leur habileté athlétique et leur esprit compétitif dans ce jeu passionnant. Leur dévouement et leur persévérance ont été exemplaires.

En avril, les élèves de cinquième année ont participé avec enthousiasme au kin-ball, un sport qui met l'accent sur la collaboration et la communication. Nos élèves ont montré une grande maîtrise de cette discipline et ont créé des liens solides avec leurs camarades.

En mai, notre école s'est distinguée au défi des cubes énergie en se classant parmi les dix meilleures écoles de notre centre de service scolaire. Cela témoigne du travail acharné de nos élèves et de leur famille à s'engager envers un mode de vie sain et actif. Nous sommes fiers de leur succès et nous les encourageons à continuer sur cette lancée.

Pour terminer cette année scolaire en beauté, nous avons prévu une super kermesse le 22 juin. Cet événement sera rempli de jeux, de divertissements et de moments de plaisir pour nos élèves. Pour assurer l'animation des ateliers, nous aurons besoin de l'aide précieuse d'une équipe de parents bénévoles. Un message vous sera transmis prochainement pour solliciter votre participation.

En conclusion, nous tenons à remercier tous les parents pour leur soutien continu tout au long de cette année scolaire. Votre engagement envers l'éducation physique et votre encouragement envers vos enfants ont été essentiels pour leur réussite. Nous vous souhaitons une excellente fin d'année scolaire active et **nous vous rappelons que nous avons besoin d'encore 20 bénévoles pour assurer la sécurité des enfants et faire de l'animation lors de notre super kermesse.**

Cordialement, vos enseignants en éducation physique et à la santé.

Tournoi d'échecs

Le 18 mai dernier, 10 de nos élèves ont fièrement représenté notre école lors du tournoi d'échecs du Centre de services scolaire.

Victor Loïselle, Catherine Bordeleau, Loïc Eteson, Logan Archambault, Aslan Tyranov, Lucas Lavoie, Caleb Marois, William Tardif, Félix Ciufudean et Muge Su ont été choisis parmi tous les élèves de l'école et ils ont disputé leur tournoi au Centre communautaire de St-Rémi.

Deux d'entre eux ont été nommés grands champions : Loïc Eteson chez les 3^e année et Félix Ciufudean en 6^e année, félicitations à vous deux. Un grand bravo à tous pour cette belle participation.

CHAUSSURES ET VÊTEMENTS ADÉQUATS ÉDUCATION PHYSIQUE

Comme le temps chaud est de retour, des vêtements et chaussures de sports sont très importants pour les cours d'éducation physique. Les espadrilles devraient rester à l'école, surtout si votre enfant porte des sandales ou des Crocs.

Un chandail à manches courtes pourrait aussi être utile dans le casier. Pour la sécurité de nos élèves, seules les chaussures de sports sont acceptées pour les cours d'éducation physique.

Quelques photos de nos événements





Votre équipe de directions